



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Une mosaïque devant le parlement pour les 10 ans des Fleurons du Québec!

Saint-Hyacinthe, le 22 juillet 2015 – Depuis le 17 juillet dernier, les Fleurons du Québec sont à l'honneur dans les jardins de l'Assemblée nationale du Québec, où une mosaïque florale à l'effigie des Fleurons a été créée.

En plus de souligner les 10 ans du programme de classification horticole des Fleurons du Québec, l'œuvre fait un beau clin d'œil aux municipalités Fleurons et à l'ensemble des professionnels et citoyens qui contribuent à embellir leur milieu de vie, aux quatre coins du Québec.

Réalisée par l'équipe horticole Normand Francoeur, en collaboration avec l'Assemblée nationale du Québec et les entreprises horticoles Semico et GSI Environnement, la mosaïque Fleurons ornera la façade du parlement jusqu'à l'automne 2015. La Corporation des Fleurons du Québec est fière de vous inviter à découvrir cette nouvelle création, à ne pas manquer lors de votre passage dans la Capitale Nationale!

Réunissant aujourd'hui 385 municipalités de toutes les régions de la province, le programme des Fleurons du Québec est une reconnaissance officielle qui incite les municipalités québécoises et leurs citoyens à verdir leur environnement de façon durable.

Pour plus d'informations sur le programme et pour découvrir en images les 385 municipalités Fleurons du Québec, rendez-vous sur www.fleuronsduquebec.com.

- 30 -

Source : Céline Delzongle, agente de développement
Les Fleurons du Québec
Téléphone : 450 774-5707
celine.delzongle@fleuronsduquebec.com